

# 非常勤職員に聞いてみました！ Aさん 2014年5月入社

(1) おおが歯科で働くことになったきっかけと決めた理由は何ですか？

きっかけは業者さんからの紹介でした。

決める理由は、当院の衛生工事が事故にあわれたところが下るとの事と、私が一番重要な考え方として、院長との相性でした。

(2) おおが歯科へ求人の申し込みをした際に院長へ相談したことは何ですか？

衛生工としての経験年数はあります、それに見合う衛生工でありますかと心配でした。言葉にして事は、その当時は自信がなく、言えず日々がありなりか...

その当時の医院と今とでは全然違います。

(3) おおが歯科で働くまでの仕事のブランクはありましたか？

ブランクはありませんでした。

(4) 働いてみて仕事のしやすさはどうですか？

今、私はいよいよ終大成の時期をむかえております。今まで院長にはおかれていません。衛生工にまことに火をつけているだけ、まだまだ自分で参画させていただきます。感謝の言葉はつきません。そしていつも影にありますように私を支えていただき、今は最高に働きやすくてです。

(5) 家族の理解度や家庭との両立はうまくできていますか？

できています

(6) 他に何かあればどうぞ

とにかく、私は院長のおかげで、いろいろ勉強させてもらっていた事を、医院の為、患者様の為につくっています。

院長の後ろ姿を尊敬しておりますので、少しでも近づくよう努力をしています。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 非常勤職員に聞いてみました！ Bさん 2018年9月入社

(1) おおが歯科で働くことになったきっかけと決めた理由は何ですか？

自宅から近くだったのと、「子どもが好きな方、明るい医院がここにあります」とのことと自分で自身子どもが好きなと明るい医院なのも見学をさせてもらひ、この目で見て働かせてみたー」と思いました。

(2) おおが歯科へ求人の申し込みをした際に院長へ相談したことは何ですか？

また子どもが小さいので急に熱が出た時など早退でOKか、お休みができるか、慣れるまでまずは午前のみの出勤が可能かどうかであることを。

(3) おおが歯科で働くまでの仕事のブランクはありましたか？

2年間のブランクがありました。

最初の3ヶ月間の研修期間を得て先輩や院長が朝から勉強会をしてくれたり、SC、口写など衛生士業務の練習を初心者に教えて、思い切しながら朝練をしてもらい、少しがたかたです。

(4) 働いてみて仕事のしやすさはどうですか？

院長、スタッフのみなさんが優しく接してくれるのに自分に対する子どもたちから働くことに対する理解して下さっているのでとても働きやすい環境になりましたと思っています。

(5) 家族の理解度や家庭との両立はうまくできていますか？

無理がない範囲で勤務をしているので家庭との両立もうまくいっており、家族の理解もあって私自身も仕事をする事で良い気分転換になって楽しく過ごせています。

(6) 他に何かあればどうぞ

・非常勤でも将来正社員になれるか？

・非常勤でも産休育児休があるのかと、また子どもを産んでも戻ってこられるのがどうか？